

Théo Florens succède à Vianney Baudeu au sein de la Scam



Depuis ce 1^{er} juillet, Théo Florens a rejoint la Scam en tant que conseiller des affaires institutionnelles et européennes au sein de la direction des affaires juridiques et institutionnelles.

Il remplace Vianney Baudeu qui devient directeur général du syndicat de la presse d'information indépendante en ligne (SPIIL).

Après avoir été chargé d'affaires publiques dans le groupe Canal+, Théo Florens a été pendant plusieurs années collaborateur parlementaire à l'Assemblée nationale, notamment de la députée Alexandra Martin, puis du député Joël Giraud.

Au sein de la Scam, sous l'autorité du directeur des affaires juridiques et en lien avec la direction générale, il participera à la défense des auteurs et autrices et de leurs droits auprès des institutions et des pouvoirs publics au niveau national et européen. Il travaillera aussi en relation avec les partenaires de la Scam tels que les sociétés de gestion sœurs, les syndicats et organisations professionnelles.

La Scam salue le travail et l'engagement de Vianney Baudeu au long de ces dernières années.